

## ABSTRAK

**Isnaniah, 1601422194.** *Pembacaan Surah Yâsin Dalam manakib Siti Khadijah di majelis Raudhatul Ghanna An-Nabawwiyah Kandangan.* Skripsi, Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, 2022, Pembimbing: (1) Dr.Saifuddin, M, Ag (2)H Muhammad Arabiy, M.A.

Kata Kunci: Surah *Yâsin*, *Manakib* Siti Khadijah, Siti Khadijah

Surah *Yâsin* merupakan salah satu surah paling populer dalam al-Qur'an, surah yang paling dikenal dan sering dibaca di masyarakat Indonesia saat mengisi kegiatan keagamaan, surah ini juga dibaca di banyak majelis. Ada yang menjadikannya sebagai pembuka pengajian, ada juga yang menjadikannya sebagai dzikir, dan juga sebagai acara inti yang biasa disebut sebagai *Yâsinan*, atau sebatas kebiasaan individu yang dibaca rutin setiap hari. salah satu majelis yang rutin melakukan pembacaan surah *Yâsin* adalah majelis *Raudhatul Ghanna An-Nabawiyah* sebagai pembuka dan memulai pembacaan *manakib* Siti Khadijah

Pembahasan dari penelitian ini fokusnya adalah terkait dengan proses pelaksanaan pembacaan surah *Yâsin* dalam kegiatan *manakib* Siti Khadijah, dan kemudian apa tujuan dan manfaat dari pelaksanaan pembacaan *Yâsin* dalam kegiatan tersebut, penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dan menggunakan analisis deskriptif, dan yang menjadi objek penelitian ini adalah para jama'ah majelis *Raudhatul Ghanna An-Nabawiyah*, Kandangan. Dalam penelitian ini metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi yaitu dengan melihat dan terjun langsung ke lapangan, dan yang selanjutnya adalah melakukan wawancara terhadap beberapa jama'ah yang menjadi informan penting dalam penelitian ini.

Hasil dari analisis data yaitu pembacaan surah *Yâsin* dalam *manakib* Siti Khadijah dilakukan setiap satu bulan sekali, kegiatan inti meliputi pembacaan surah *Yâsin* dan *manakib* Siti Khadijah serta dzikir bersama dengan harapan dapat meneladani kepribadian Siti Khadijah dan di akherat kelak dapat berkumpul bersama dengan Siti Khadijah. Para jama'ah yang hadir juga meyakini dengan mengikuti pembacaan *Yâsin* dan *manakib* Siti Khadijah ini dilancarkan rezeki dan dilunaskan hutang piutangnya. Secara Qur'ani pembacaan surah *Yâsin* sebelum membaca *manakib* Siti Khadijah merupakan kegiatan yang bernilai ibadah, karena dalam kegiatannya dilakukan untuk membaca al-Qur'an.